

1/2004

MIRECOURT-LA PLAINE

Bilan satisfaisant pour l'OMS

L'Office municipal des sports tenait vendredi dernier son assemblée générale avec un rapport moral et d'activités plutôt élogieux.

Une trentaine de personnes ont pris part vendredi dernier à l'assemblée générale statutaire de l'Office municipal des sports qui se déroulait en la salle de réunions de la Bonbonnière. Pour la circonsistance, le conseiller général Patrick Jamis et l'adjointe aux sports Pascale Dubuc se sont joints aux représentants des associations sportives qui avaient répondu à l'invitation de la présidente de l'OMS, Pascale Pierrot-Cracco.

Bien qu'amodorié par une gêne temporaire au bras droit, Mme Pierrot-Cracco ouvrait les débats par un rapport moral qui faisait la part belle au chaleureux état d'esprit qui semble être la ligne de conduite dans cette association fédératrice des clubs locaux : « Au sein du comité de l'OMS règne une ambiance très conviviale, un état d'esprit qui nous a permis à tour de rôle d'être présents à chaque fois que les clubs ont bien voulu nous convier à leurs réunions ou manifestations diverses. »

Et la présidente de poursuivre : « Depuis le 18 janvier



La table des élus et du bureau avec la présidente Pascale Pierrot-Cracco.

2001, nous avons relevé le défi que le maire nous avait encouragé à relever, c'est-à-dire non seulement faire vivre l'

l'OMS, mais aussi jouer pleinement le rôle fédérateur qui est la nôtre... Notre volonté est de faire vivre notre rôle de

coordination et de proposition, en liaison avec l'Administration municipale, en apportant notre soutien aux

associations, en les mobilisant autour de projets communs et en travaillant ensemble au développement de la pratique sportive à Mirecourt. »

L'OMS a parfaitement joué les fonctions qu'il s'était assignées, notamment à travers la cérémonie des labels, les Eco-liaises qui ont réuni quelque trois cents élèves des écoles primaires de la Ville, le Forum des Sports, le Téléthon, voire le défilé de Saint-Nicolas ou le 30e anniversaire du Jumelage Mirecourt-Bonn-Beuel.

Et comme la couleur, qui veule que l'on change pas une équipe qui gagne, c'est maintenant bienancré dans la vie sportive, l'équipe de Pascale Pierrot-Cracco, à l'heure du renouvellement du comité directeur, a été reconduite dans ses fonctions à l'exception de Mmes Royer et Voiriot qui ne s'étaient pas représentées.

● Composition du nouveau comité : Pascale Pierrot-Cracco, Bruno Walter, Joël Blaise, André Chassard, Christian Gataletain, Sylvie Lainé, Gérard Bontemps.

■ DARNEY